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tǊŜŘǾƛŀƴƻőƴȇ őŀǎΣ őŀǎ ŀŘǾŜƴǘǳΣ ƧŜ ǘȇƳ ƴŀƧƪǊŀƧǑƝƳ ƻōŘƻπ
ōƝƳ Ǿ ǊƻƪǳΦ WŜ őŀǎƻƳ ōƭƝȊƪƻǎǝΦ .ƭƝȊƪƻǎǝ ǇǊŜŘƻǾǑŜǘƪȇƳ ƪ 
ƯǳřƻƳΦ bƻ ǟ ƴŀƧŘƾƭŜȌƛǘŜƧǑƝ ƯǳŘƛŀ ǎǵ ǳǊőƛǘŜ ǇǊŜ ǾǑŜǘƪȇŎƘ 
ƴŀǑŜ ŘŜǝΦ WŜ ƧŜŘƴƻΣ őƛ ƳŀƭŞ ŀƭŜōƻ ǾŜƯƪŞΣ ƴŜŘƻǎǇŜƭŞ őƛ ǳȌ 
ŘƻǎǇŜƭŞΦ {ŀƳƻȊǊŜƧƳŜΣ ȌŜ ƴŀƧƳƛƭǑƛŜ ǎǵ ǇƻŘ ǾƛŀƴƻőƴȇƳ 
ǎǘǊƻƳőŜƪƻƳ ǝŜ ƴŀƧŘǊƻōƴŜƧǑƛŜ ŘǊƻōŎŜΦ tǊŜǘƻȌŜ ƴƛƪǘƻ 
ƴŜƳł ǘŀƪŞ ǑǙŀǎǘƴŞ ŀ ǳǎƳƛŀǘŜ ƻőƛ ŀƪƻ ƻƴȅΦ ±ǘŜŘȅ ŀƧ ƴŀǑŜ 
ƻőƛ ȌƛŀǊƛŀΣ ǇǊŜǘƻȌŜ ǎƛ ǳȌ ƳƻȌƴƻ Ǉƻ ǎǘȇƪǊłǘ ǎǇƻƳŜƴƛŜƳŜ 
ƴŀ ƴŀǑŜ ŘŜǘǎǘǾƻΣ ƴŀ ƴŀǑŜ ǑǙŀǎǘƴŞ ŀ ǳǎƳƛŀǘŜ ƻőƛΦ tŀƳŅπ
ǘłǘŜ ǎƛΚ !ƪƻ ƴłƳ ƴŀǑƛ ǊƻŘƛőƛŀ ƪǳǇƻǾŀƭƛΣ ǇǊŜǎƴŜ ŀƪƻ 
ŘƴŜǎΣ ǾǑŜǘƪƻΣ őƻ ǎƳŜ ǎƛ ȊŀȌŜƭŀƭƛ ŀ ǾǑŜǘƪƻΣ őƻ ǊƻŘƛőƛŀ ƴŀπ
ƳƛŜǎǘƻ WŜȌƛǑƪŀ ȊƻƘƴŀƭƛ ǇǊŜ ƴłǎ Ǿ ƻōŎƘƻŘƻŎƘΦ wƻȊƳŀȊƴłπ
Ǿŀƭƛ ƴłǎ ŘŀǊőŜƪƳƛΣ ŀƪƻ ƭŜƴ ƳƻƘƭƛΣ ƭŜƴ ƳƻȌƴƻ ǘǊƻǑƪǳ 
ǎƪǊƻƳƴŜƧǑƝƳƛΦ tǊŜǎƴŜΣ ŀƪƻ ŘƴŜǎ ǊƻȊƳŀȊƴłǾŀƧǵ ǊƻŘƛőƛŀ 
ǎǾƻƧŜ ƳƛƭƻǾŀƴŞ ŘŜǝΦ !ƭŜ ƴŜǇŀƳŅǘłƳ ǎƛΣ ȌŜ ōȅ ǊƻŘƛőƛŀ 
ƴŜǳǎǘłƭŜ ƻǇŀƪƻǾŀƭƛΣ ȌŜ ǎƛ ƴƛő ƴŜǾłȌƛƳŜΣ ǘŀƪ ŀƪƻ ŘƴŜǎ 
ǇƻőǵǾŀƳ ƻƪƻƭƻ ǎŜōŀ ǊƻŘƛőƻǾ ŀ ǎǘŀǊȇŎƘ ǊƻŘƛőƻǾΦ tǊŜőƻ 
ƛƳ ǘƻ ƴŜǳǎǘłƭŜ ǾƴǳŎǳƧŜƳŜΚ bƛŜ ƧŜ ǘƻ ƴłƘƻŘƻǳ ƴŀǑŀ Ǿƛπ

ƴŀΚ  ±Ŝř ǾǑŜǘƪƻΣ őƻ Řƻǎǘŀƴǵ ƳŀƧǵ ǇǊŜŘǎŀ ƻŘ ƴłǎΦ ±ǑŜǘπ
ƪƻΣ őƻ ǇƻőǳƧǵΣ ǇƻőǳƧǵ ƻŘ ƴłǎΦ ¢ŀƪ ŘłǾŀƧƳŜ ŘŜǙƻƳ ƳŜπ
ƴŜƧΣ ǳőƳŜ ƛŎƘ ƪ ǎƪǊƻƳƴƻǎǝΣ ŘƻōǊƻǘŜΣ   ǇƻƪƻǊŜΣ ǵŎǘŜ   
ƴƛŜƭŜƴ ƪ ƯǳřƻƳΣ ŀƭŜ ŀƧ ƪ ǾŜŎƛŀƳΦ ¦őƳŜ ƛŎƘ ŎƘǊłƴƛǙ ǎƛ ŀ 
ǾłȌƛǙ ǎƛ ǾǑŜǘƪƻΣ őƻ ƳłƳŜ ŀ ŘƻǎǘłǾŀƳŜΦ wƻȊǇǊłǾŀƧƳŜ ǎŀ 
ǎ ƴƛƳƛ ƻ  ŘŜǙƻŎƘΣ ƪǘƻǊŞ ǘƻƯƪƻ ǑǙŀǎǝŀ ŀƪƻ ƻƴȅ ƴŜƳŀƧǵΦ 
¦őƳŜ ƛŎƘ ōȅǙ ƭŜǇǑƝƳƛΣ ŀƭŜ ōǳřƳŜ ƭŜǇǑƝ ǇǊŜŘƻǾǑŜǘƪȇƳ 
Ƴȅ ŘƻǎǇŜƭƝ ŀ ǇƻǘƻƳ  ōǳŘǵ ŀƧ ƴŀǑŜ ŘŜǝΦ ¦őƳŜ ƛŎƘ ŎƘǊłπ
ƴƛǙ ǎƛ ŀ ƳƛƭƻǾŀǙ ǾǑŜǘƪƻΣ őƻ ƳłƳŜ ŀ ŘƻǎǘłǾŀƳŜΣ ǘŀƪ ŀƪƻ 
ƴłǎ ǾƭŀǎǘƴȇƳ ǇǊƝƪƭŀŘƻƳ ǳőƛƭƛ ƴŀǑƛ ǊƻŘƛőƛŀΦ ¦őƳŜ ƛŎƘ Ƴƛπ
ƭƻǾŀǙ ȌƛǾƻǘΣ ƘƯŀŘŀǙ Ǿ ȌƛǾƻǘŜ ǘƻ ƭŜǇǑƛŜ ŀ ƪǊŀƧǑƛŜΦ ! ƻƴȅ ǎŀ 
ǘƻ őŀǎƻƳ ǝŜȌ ƴŀǳőƛŀΦ bŜƻǇŀƪǳƧƳŜ ƛƳΣ ȌŜ ǎƛ ƴƛő ƴŜǾłȌƛŀΦ 
! Ƴȅ ǎƛ ǾłȌƛƳŜ ǘƻ ǾǑŜǘƪƻΣ őƻ ƳłƳŜΚ ¿ƛǾƻǘ Ǿ ǎƭƻōƻŘŜΣ 
ƳƛŜǊƛΣ ŀ ǾŜǊƝƳΣ ȌŜ ǾŅőǑƛƴƻǳ ŀƧ Ǿ ƭłǎƪŜΣ ǑǙŀǎǟΣ ȊŘǊŀǾƝΦ 
.ǳřƳŜ ŀƧ Ƴȅ ŘƻǎǇŜƭƝ ƭŜǇǑƝΣ ōǳřƳŜ ǎƛ ōƭƛȌǑƝΦ 
±ƛŀƴƻŎŜ ǎǵ ǘȇƳ ƴŀƧǾƘƻŘƴŜƧǑƝƳ őŀǎƻƳ ƴŀ ǇǊŜƳȇǑƯŀƴƛŜΦ  
     ¿ŜƭłƳ ±łƳ ǎ ƭłǎƪƻǳ Ǿ ǎǊŘŎƛ ǇǊŜȌƛǘŞ ǾƛŀƴƻőƴŞ ǎǾƛŀǘƪȅΦ                                                                       
                                             LǾŜǘŀ wƻƘłőƻǾłΣ ǑŞŦǊŜŘŀƪǘƻǊƪŀ 

 



 5ƻǾƻƯǘŜ Ƴƛ ǇǊƛƘƻǾƻǊƛǙ ǎŀ ±łƳ Ǿ őŀǎŜ ƴŀƧƪǊŀƧǑƝŎƘ ǎǾƛŀǘƪƻǾ 
ǇƻƪƻƧŀΣ ƭłǎƪȅ ŀ ǇƻǊƻȊǳƳŜƴƛŀΦ 
 ±ƛŀƴƻőƴŞ ǎǾƛŀǘƪȅ ǎǵ ƻōŘƻōƝƳΣ ƴŀ ƪǘƻǊŞ ƴŜǘǊǇŜȊƭƛǾƻ őŀπ
ƪłƳŜΣ ƭŜōƻ ƛŎƘ őŀǊƻ ŀ ǾȇƴƛƳƻőƴƻǎǙ ƴłǎ ƴŀǇƮƶŀƧǵ ǇƻŎƛǘƳƛ ǑǙŀǎπ
ǝŀΣ ǇƻƘƻŘȅ ŀ ƘŀǊƳƽƴƛŜΦ !ǘƳƻǎŦŞǊŀ ǘȇŎƘǘƻ ŘƴƝ ƧŜ Ǉƭƴł ǎǇƻƳƛŜπ
ƴƻƪ ƛ ƻőŀƪłǾŀƴƝΣ ƴƛő ƴƛŜ ƧŜ ōŜȌƴŞ ŀƴƛ ǾǑŜŘƴŞΦ bŀǇǊƛŜƪ ǘƻƳǳΣ ȌŜ 
±ƛŀƴƻŎŜ ǎǵ ƪŀȌŘȇ ǊƻƪΣ ƛŎƘ ƻƪǵȊƯǳƧǵŎŜ őŀǊƻ ǎŀ ƴŜŘł ƴƛőƝƳ ƴŀƘǊŀπ
ŘƛǙ ŀƴƛ ƴŀǇƻŘƻōƴƛǙΦ ±ƛŀƴƻőƴŞ ǎǾƛŀǘƪȅ Ǿ ƪŀȌŘƻƳ Ȋ ƴłǎ ǳǇŜǾƶǳƧǵ 
ȊłƪƭŀŘƴŞ ƯǳŘǎƪŞ ƘƻŘƴƻǘȅΣ ǎǇƻƭǳǇŀǘǊƛőƴƻǎǙ Ǿ ǊƻŘƛƴŜ ƛ ƴŀǑƻƳ 
ƻōŜŎƴƻƳ ǎǇƻƭǳȌƛǟΦ 
 hŘ ƳƾƧƘƻ ǇƻǎƭŜŘƴŞƘƻ ǇǊƝǎǇŜǾƪǳ Ǿ IŀǊƳŀƴŜŎƪȇŎƘ ƴƻǾƛπ
ƴłŎƘ ǎƳŜ ȊŀōŜȊǇŜőƻǾŀƭƛ ŎƘƻŘ ƻōŎŜ ƴŀ ȊłƪƭŀŘŜ ǾȅǎǘŀǾŜƴȇŎƘ 
ŦŀƪǘǵǊ ƻŘ ŘƻŘłǾŀǘŜƯƻǾΣ ǇǊƛǎǘŀǾŜƴƝƳ ǾŜƯƪƻƻōƧŜƳƻǾȇŎƘ ƪƻƴǘŀƧπ
ƴŜǊƻǾΣ ǇǊŜōŜƘƭŀ ǾȇƳŜƴŀ ƻƪƛŜƴ ŀ ŘǾŜǊƝ Ǿ ƻōŜŎƴȇŎƘ ǇǊƛŜǎǘƻǊƻŎƘ 
ōǳŘƻǾȅ őΦ т  5ƻǇǊŀǎǘŀǾΦ tƻƪǊŀőǳƧŜƳŜ ǇǊłŎƻǳ ƴŀ  ōǳŘƻǾŜ Ƴŀπ
ǘŜǊǎƪŜƧ ŀ ȊłƪƭŀŘƴŜƧ ǑƪƻƭȅΣ ŀƭŜ  ƘƭŀǾƴƻǳ ǇǊƛƻǊƛǘƻǳ ǎŀ ǎǘŀƭƻ ±½b 
ƳƛŜǎǘƴȅŎƘ ŘŀƴƝ ŀ ǇƻǇƭŀǘƪƻǾΦ hōŜŎ IŀǊƳŀƴŜŎ  ǊƻȊƘƻŘƭŀ  ƻ ƴŜπ
ȊǾȅǑƻǾŀƴƝ ƳƛŜǎǘƴȅŎƘ ŘŀƴƝ Ǿƻ ǾȊǙŀƘǳ ƪ ƻōȅǾŀǘŜƯƻƳ ŀƴƛ ǇƻŘƴƛƪŀπ
ǘŜƯƻƳΦ  
     bŀƧȊŀǙŀȌǳƧǵŎŜƧǑƻǳ őŀǎǙƻǳ ƻōŜŎƴŞƘƻ ǊƻȊǇƻőǘǳΣ őƻ ǎŀ 
ǘȇƪŀ ǇǊƛŀƳȅŎƘ ǾȇŘŀǾƪƻǾ ƴŀ ŎƘƻŘ ƻōŎŜΣ ƧŜ ƪƻƳǳƴłƭƴȅ ƻŘǇŀŘΦ Y 
ȊǾȅǑƻǾŀƴƛǳ ǇƻǇƭŀǘƪƻǾ Ȋŀ ƪƻƳǳƴłƭƴŜ ƻŘǇŀŘȅ ƳǳǎŜƭŀ ƻōŜŎ  ǇǊƛπ
ǎǘǵǇƛǙ Ȋ ǾƛŀŎŜǊȇŎƘ ŘƾǾƻŘƻǾΦ LŘŜ ƴŀƧƳŅ ƻ ȊǾȇǑŜƴƛŜ ǾȇŘŀǾƪƻǾ ƴŀ 
ȊōŜǊΣ ǳƭƻȌŜƴƛŜ ŀ ƭƛƪǾƛŘłŎƛǳ ƪƻƳǳƴłƭƴŜƘƻ ƻŘǇŀŘǳΦ ¢ƛŜ ǎŀ ƻŘǾƝƧŀπ
Ƨǵ ŀƧ ƻŘ ǘƻƘƻΣ Řƻ ŀƪŜƧ ƳƛŜǊȅ ƻōȅǾŀǘŜƭƛŀ ǎŜǇŀǊǳƧǵ ƻŘǇŀŘΦ ¦Ǉƻπ
ȊƻǊƶǳƧŜƳΣ ȌŜ ƪƯǵőƻǾł ƧŜ ǇǊłǾŜ ƴƝȊƪŀ ƳƛŜǊŀ ǎŜǇŀǊƻǾŀƴƛŀ ƻŘǇŀŘǳ 
Ǿ ƻōŎƛΦ  YŜōȅ ǎƳŜ ǘǊƛŜŘƛƭƛ ǇƻŎǝǾŜƧǑƛŜΣ ǘŀƪ ōȅ ǎƪƭłŘƪƻǾȇ ǇƻǇƭŀǘƻƪ 
ƳƻƘƻƭ ōȅǙ ƴƛȌǑƝΣ ǘŀƪȌŜ ǾȇǑƪŀ Ǉƭŀǘōȅ Ȋŀ ƪƻƳǳƴłƭƴȅ ƻŘǇŀŘ ƧŜ 
Ǿ ƴŀǑƛŎƘ ǊǳƪłŎƘΦ  
 bŀƻǇŀƪΣ ŀƪ ǎŀ ƻōŜŎ Ǿ ǎŜǇŀǊƻǾŀƴƝ ƴŜȊƭŜǇǑƝΣ ƴŀ ōǳŘǵŎƛ Ǌƻƪ 
ǎŀ ǇƻǇƭŀǘƻƪ ŜǑǘŜ ȊǾȇǑƛΦ  
 5ƻǇƻƳƾŎǙ ƪ ƭŜǇǑƝƳ ǾȇǎƭŜŘƪƻƳ Ǿ ǘŜƧǘƻ ƻōƭŀǎǝ ōȅ Ƴŀƭƻ  
ŀƧ ȊŀǾŜŘŜƴƛŜ ȊōŜǊǳ ōƛƻƻŘǇŀŘǳΦ hŘ Ǌƻƪǳ нлнм ǎƛ ǳȌ ƻōŎŜ 
ŀ ƳŜǎǘł  ƴŜōǳŘǵ ƳƾŎǙ ǳǇƭŀǘƶƻǾŀǙ ǾȇƴƛƳƪǳ Ȋ ǇƻǾƛƴƴƻǎǝ ȊŀōŜȊπ
ǇŜőƛǙ ǘǊƛŜŘŜƴƛŜ ōƛƻƻŘǇŀŘǳΣ ŀƪ ƧŜ ǘƻ ǇǊŜ ƴŜ ŜƪƻƴƻƳƛŎƪȅ ƴŜǵƴƻǎπ
ƴŞΦ  
 ± Ǌƻƪǳ нлнм ǎŀ ȊłǊƻǾŜƶ ǎǇǊƝǎƴƛ ȊƴŜƴƛŜ ǾȇƴƛƳƪȅΣ ƪǘƻǊŞ 
Ǿ ǎǵőŀǎƴƻǎǝ ǳƳƻȌƶǳƧŜ ƴŜǊŜŀƭƛȊƻǾŀǙ ǘǊƛŜŘŜƴȇ ȊōŜǊ Ǿ ǘŜƧ őŀǎǝ 
ƻōŎŜΣ ƪŘŜ ŀǎǇƻƶ ǇƻƭƻǾƛŎŀ ŘƻƳłŎƴƻǎǟ ƻŘǇŀŘ ƪƻƳǇƻǎǘǳƧŜΦ tƻ 
ƴƻǾƻƳ ōǳŘŜ ƳǳǎƛŜǙ ƪƻƳǇƻǎǘƻǾŀǙ ǎǘƻ ǇŜǊŎŜƴǘ ŘƻƳłŎƴƻǎǟΦ  
½łǊƻǾŜƶ ƛŘŜ ƻ ƧŜŘƛƴǵ ǾȇƴƛƳƪǳΣ ƪǘƻǊł ōǳŘŜ ǇƭŀǝǙ ŀƧ ƻŘ Ǌƻƪǳ 
нлноΦ 
 YŜřȌŜ ǎ ōƛƻƭƻƎƛŎƪȅ ǊƻȊƭƻȌƛǘŜƯƴȇƳ ƻŘǇŀŘƻƳ ǳȌ Ȋłƪƻƴ  
ǇƻőƝǘŀΣ ōǳŘŜƳŜ ǎ ƴƝƳ ƳǳǎƛŜǙ ȊŀőŀǙ ƴŀ ōǳŘǵŎƛ Ǌƻƪ ƴŀǇǊƛŜƪ ƴŜπ
ǇǊƝƧŜƳƴƻǎǝŀƳΣ ƪǘƻǊŞ ǘłǘƻ ǎŜǇŀǊłŎƛŀ ǇǊƛƴłǑŀΦ ± ƭŜǘƴƻƳ ƻōŘƻōƝ  
ƧŜ ǘƻ ƻōǙŀȌǳƧǵŎƛ ȊłǇŀŎƘ ŀ ƘƳȅȊ ŀ ƘƭŀǾƴŜ Ǿ ƴŀǑƻƳ ƘƻǊǎƪƻƳ ǇǊƻπ
ǎǘǊŜŘƝ ƻōŎŜ IŀǊƳŀƴŜŎ ǎŀ ǳǊőƛǘŜ ƴŜǾȅƘƴŜƳŜ ǾȅōǳŘƻǾŀƴƛǳ ŎƘǊłπ
ƴŜƴȇŎƘ ƻǇƭƻǘŜƴȇŎƘ ǎǘƻƧƝǎƪΣ ŀōȅ ǎƳŜ ȊŀōǊłƴƛƭƛ ǇǊƝǎǘǳǇǳ ȊǾƛŜǊŀǘΣ 
ƪǘƻǊŞ ǎŀ Ǿ ƴŀǑŜƧ ƻōŎƛ Ǿ ƴƻőƴȇŎƘ ƘƻŘƛƴłŎƘ ǇƻƘȅōǳƧǵΦ [ƝǑƪȅΣ Řƛπ
Ǿƛŀƪȅ ŀ ƳŜŘǾŜŘŜ ōȅ ǎŀ Ǿ ǇǊƝǇŀŘŜ ǾƻƯƴŜ ǎǘƻƧŀŎƛŎƘ ƪƻƴǘŀƧƴŜǊƻǾ 
ƴŀ ōƛƻƭƻƎƛŎƪȇ ƻŘǇŀŘ ƳƻƘƭƛ ǎǘŀǙ ǇǊŜ ƻōőŀƴƻǾ ƴŀǑŜƧ ƻōŎŜ ƴŜōŜȊπ
ǇŜőƴŞΦ  
 ½ŘǊǳȌŜƴƛŜ ƳƛŜǎǘ ŀ ƻōŎƝ {ƭƻǾŜƴǎƪŀ ό½ah{ύ Ǿ ƳŜŘȊƛǊŜπ
ȊƻǊǘƴƻƳ ǇǊƛǇƻƳƛŜƴƪƻǾƻƳ ƪƻƴŀƴƝ ȌƛŀŘŀƭƻΣ ŀōȅ ǎŀ ȊŀŎƘƻǾŀƭƻ 
ǇƾǾƻŘƴŞ ȊƴŜƴƛŜ ǾȇƴƛƳƪȅ ƻ ƪƻƳǇƻǎǘƻǾŀƴƝΣ ŀǊƎǳƳŜƴǘƻǾŀƭƛ ǎƳŜ 
ǘƻ ǘȇƳΣ ȌŜ ƻōŎŜ ƴŜƳŀƧǵ ƴŀ ƧŜƘƻ ȊŀǾŜŘŜƴƛŜ ǊƻǾƴŀƪŞ ǇƻŘƳƛŜƴπ
ƪȅΦ 
   6ŀƭŜƧ Ǿ ǘƻƳǘƻ ƻōŘƻōƝ ŘƻǑƭƻ ƪ ǎŎƘǾŀƯƻǾŀƴƛǳ ǊƻȊǇƻőǘǳ 
ƻōŎŜΦ hōŜŎ Ǿ ǎǵƭŀŘŜ ǎƻ ȊłƪƻƴƻƳ ƻ ǊƻȊǇƻőǘƻǾȇŎƘ ǇǊŀǾƛŘƭłŎƘ 

ƳƾȌŜ ǇƻǎƪȅǘƻǾŀǙ Ȋƻ ǎǾƻƧƘƻ ǊƻȊǇƻőǘǳ ŘƻǘłŎƛŜΣ ƪǘƻǊŞ ǎǵ ǳǊőŜƴŞ 
ǇǊłǾƴƛŎƪŜƧ ŀ ŦȅȊƛŎƪŜƧ ƻǎƻōŜ - ǇƻŘƴƛƪŀǘŜƯƻǾƛΣ ƪǘƻǊȇ Ƴł ǎƝŘƭƻ ŀƭŜπ
ōƻ ǘǊǾŀƭȇ Ǉƻōȅǘ ƴŀ ǵȊŜƳƝ ƻōŎŜ ŀƭŜōƻ ƪǘƻǊȇ ǇƾǎƻōƝ ŀ ǾȅƪƻƴłǾŀ 
ǎǾƻƧǳ  őƛƴƴƻǎǙ ƴŀ ǵȊŜƳƝ ƻōŎŜ ŀƭŜōƻ ǇƻǎƪȅǘǳƧŜ ǎƭǳȌōȅ ƻōȅǾŀǘŜπ
ƯƻƳ ƻōŎŜΦ 5ƻǘłŎƛŜΣ ƪǘƻǊŞ ƻōŜŎ IŀǊƳŀƴŜŎ ǇƻǎƪȅǘǳƧŜΣ ǎǵ ǾŜǊŜƧπ
ƴȇƳƛ ǇǊƻǎǘǊƛŜŘƪŀƳƛΦ tǊŜ ƘƻǎǇƻŘłǊŜƴƛŜ ǎ ǾŜǊŜƧƴȇƳƛ ǇǊƻǎǘǊƛŜŘπ
ƪŀƳƛ Ǉƭŀǝŀ ǊƻȊǇƻőǘƻǾŞ ǇǊŀǾƛŘƭł ǾȅƳŜŘȊŜƴŞ ȊłƪƻƴƻƳΦ 
 bŀ ȊłƪƭŀŘŜ ƧŜŘƴƻǘƭƛǾȇŎƘ ȌƛŀŘƻǎǟ ƻōŜŎ ǾȅƘƻǾŜƭŀ ǾǑŜǘƪȇƳ 
ȌƛŀŘŀǘŜƯƻƳ ƻ ŘƻǘłŎƛǳ ŀ ȊŀƘǊƴǳƭŀ Ƨǳ Řƻ ǊƻȊǇƻőǘǳ ƻōŎŜ IŀǊƳŀπ
ƴŜŎΦ 
    bƻǾŞ ǇǊŀǾƛŘƭł ōǳŘǵ ǇƭŀǝǙ ŀƧ ǇǊŜ ŘŜǘǎƪŞ ƛƘǊƛǎƪłΦ hŘ Ƨŀƴǳπ
łǊŀ ƴłǎ őŀƪŀƧǵ ƴƻǾŞ ǇƻǾƛƴƴƻǎǝΦ ±řŀƪŀ ƴƻǾŞƳǳ Ȋłƪƻƴǳ ōȅ ǎŀ 
Ƴŀƭƻ ȊŀōǊłƴƛǙ ƳŜƴǑƝƳ ŀƧ ŦŀǘłƭƴȅƳ ǵǊŀȊƻƳΦ ½ŀ ƴŜǎƪƻƴǘǊƻƭƻǾŀƴŞ 
ƛƘǊƛǎƪł ŀ Ȋŀ ƴŜŘƻŘǊȌŀƴƛŜ ȊłƪƭŀŘƴȇŎƘ ǇƻǾƛƴƴƻǎǟ  ƳƾȌŜƳŜ Řƻǎπ
ǘŀǙ ŀƧ ƴƛŜƪƻƯƪƻǝǎƝŎƻǾǵ ǇƻƪǳǘǳΦ hōŎŜΣ ƳŜǎǘłΣ ƳŀǘŜǊǎƪŞ ǑƪƻƭȅΣ 
ȊłƪƭŀŘƴŞ ǑƪƻƭȅΣ ǊŜǑǘŀǳǊłŎƛŜ őƛ ƘƻǘŜƭȅΣ ƧŜŘƴƻŘǳŎƘƻ ǾǑŜǘŎƛΣ ƪǘƻǊƝ 
ǇǊŜǾłŘȊƪǳƧǵ ǾŜǊŜƧƴƻǎǝ ǇǊƝǎǘǳǇƴŞ ƛƘǊƛǎƪƻΣ  Ƴǳǎƛŀ Řƻ ƪƻƴŎŀ Ǌƻƪŀ 
ǾȅƳȅǎƭƛŜǙ ƳŜƴƻ ǇǊŜ ƪŀȌŘŞ ƛƘǊƛǎƪƻ ŀ ǘƻ ŀƧ Ǿ ǇǊƝǇŀŘŜΣ ȌŜ ƛŘŜ ƭŜƴ ƻ 
ƧŜŘƴǳ ǑƳȅƪƯŀǾƪǳ őƛ ƪƻƭƻǘƻőΦ błȊƻǾ ƛƘǊƛǎƪŀ ƳǳǎƝƳŜ ǳƳƛŜǎǘƴƛǙ ƴŀ 
ǾƛŘƛǘŜƯƴŞ ƳƛŜǎǘƻ ǎǇƻƭǳ ǎ ƧŜƘƻ ŀŘǊŜǎƻǳΣ ǵŘŀƧƳƛ ǾƭŀǎǘƴƝƪŀ ƛƘǊƛǎƪŀ 
ŀƧ ƛƴŦƻǊƳłŎƛƻǳΣ Ǿ ƪǘƻǊȇŎƘ ƳŜǎƛŀŎƻŎƘ ƧŜ ǇǊƝǎǘǳǇƴŞ ǾŜǊŜƧƴƻǎǝΦ 
tǊƛƪŀȊǳƧŜ ǘƻ ƴƻǾȇ Ȋłƪƻƴ  ƻ ȊłƪƭŀŘƴȇŎƘ ǇƻȌƛŀŘŀǾƪłŎƘ ƴŀ ōŜȊǇŜőπ
ƴƻǎǙ ŘŜǘǎƪŞƘƻ ƛƘǊƛǎƪŀ  ǵőƛƴƴȇ ƻŘ ƧŀƴǳłǊŀ ōǳŘǵŎŜƘƻ ǊƻƪŀΦ 

 tǊŜǾłŘȊƪƻǾŀǘŜƭƛŀ ŘŜǘǎƪȇŎƘ ƛƘǊƝǎƪ ōǳŘǵ ƳǳǎƛŜǙ Ǉƻ ƴƻǾƻƳ 
ȊłǊƻǾŜƶ ƴŀƘƭŀǎƻǾŀǙ ǾǑŜǘƪȅ ǵǊŀȊȅΣ ƪǘƻǊŞ ǎŀ ƴŀ ƛƘǊƛǎƪǳ ǎǘŀƴǵ 
ŀ ǝŜȌ ǎƛ ōǳŘǵ ƳǳǎƛŜǙ ǾƛŜǎǙ ŜǾƛŘŜƴŎƛǳ ǵǊŀȊƻǾ ŀ ǎǇǊƝǎǘǳǇƴƛǙ Ƨǳ ƴŀ 
ȌƛŀŘƻǎǙ ƻǊƎłƴǳ ŘƻƘƯŀŘǳΦ hƪǊŜƳ ǘƻƘƻ ǾǑŜǘƪȅ ƛƘǊƛǎƪł Ƴǳǎƛŀ ǇǊŜπ
ƧǎǙ ƪƻƴǘǊƻƭƻǳ ƻŘōƻǊƴƝƪƻƳ ŀ ƴłǎƭŜŘƴŜ ǎŀ ǘŜƧǘƻ ƪƻƴǘǊƻƭŜ  ǇƻŘǊƻπ
ōƛǙ ŀƧ ƪŀȌŘȇ ǊƻƪΦ YƻƴǘǊƻƭƻǳ ƴŜōǳŘǵ ƳǳǎƛŜǙ ǇǊŜƧǎǙ ƭŜƴ ŘƻőŀǎƴŞ 
ƛƘǊƛǎƪłΣ ǊƾȊƴŜ ƴŀŦǳƪƻǾŀŎƛŜ ƘǊŀŘȅ őƛ ǘǊŀƳǇƻƭƝƴȅΦ ¢ŀƪȌŜ ǘƻǳǘƻ 
ŎŜǎǘƻǳ ŎƘŎŜƳ ƛƴŦƻǊƳƻǾŀǙ ǊƻŘƛőƻǾ ƴŀǑƛŎƘ ŘŜǟΣ ȌŜ ŘŜǘǎƪŞ ƛƘǊƛǎƪł 
ǇǊŜƧŘǵ ƻōƴƻǾƻǳ ŀ ŘƻǇƭƴŜƴƝƳ ŘƻǇŀŘƻǾȇŎƘ ǇƭƾŎƘ ǊƻǾƴŀƪƻ ƻŘπ
ǎǘǊłƴŜƴƝƳ ƴƛŜƪǘƻǊȇŎƘ ƘǊŀŎƝŎƘ ȊŀǊƛŀŘŜƴƝΣ ǇǊƝǎƴŜ ƪǊƛǘŞǊƛł ƳǳǎƝ 
ǎǇƮƶŀǙ ŀƧ ƻǇƭƻǘŜƴƛŜ ƴŀǑƛŎƘ ŘŜǘǎƪȇŎƘ ƛƘǊƝǎƪΦ   

 !ƪƻ ǎǘŀǊƻǎǘƪŀ ƻōŎŜ ǎƻƳ ǎŀ ŎƘŎŜƭŀ Ǿ ǘŜƴǘƻ Ǿƛŀƴƻőƴȇ őŀǎ - 
őŀǎ ǊŀŘƻǎǝ ŀ ǇƻƘƻŘȅ - ǾȅƘƴǵǙ ǘƻƳǳΣ ŀōȅ ǎƻƳ ±łǎ ǾǑŜǘƪȇŎƘ 
ȊŀǙŀȌƻǾŀƭŀ ǇǊłǾŜ ǎǇǊƻǎǘǊŜŘƪƻǾŀƴȇƳƛ ƛƴŦƻǊƳłŎƛŀƳƛΣ ƪǘƻǊŞ ǎǵ 
ǇƭƴŞ ǇƻǾƛƴƴƻǎǟ ŀ ƳƻȌƴƻ ŀƧ ǙŀȌƪƻ ǾƴƝƳŀƴȇŎƘ ǎƪǳǘƻőƴƻǎǟΣ ŀƭŜ 
ƴŀǑŜ ƻōŜŎƴŞ ƴƻǾƛƴȅ ǎǵ ǘȇƳ ƴŀƧƭŜǇǑƝƳ ǇǊƻǎǘǊƛŜŘƪƻƳΣ ŀƪƻ ±łƳ 
ǇƻŘŀǙ ƛƴŦƻǊƳłŎƛŜΣ ƪǘƻǊŞ ƴŀǑǳ ƻōŜŎ Ǿ ƴŀƧōƭƛȌǑƻƳ ƻōŘƻōƝ őŀƪŀƧǵΦ  
 

   ¿ŜƭłƳ ƴłƳΣ ǾȅŎƘǳǘƴŀƧƳŜ ǎƛ ±ƛŀƴƻŎŜ ǎƻ ǾǑŜǘƪȇƳΣ őƻ 
ƪ ƴƛƳ ǇŀǘǊƝΦ ± ŘǳǑƛŀŎƘ ƴŜŎƘ ǎŀ ƴłƳ ǳǾŜƭŜōƝ ƪǊłǎƴȅ ǇƻŎƛǘΣ 
ƴŀ ǎǘƻƭŜ ƴŜŎƘ ǊƻȊǾƻƴƛŀǾŀƧǵ ŘƻōǊƻǘȅ ŀ ~ǘŜŘǊȇ ǾŜőŜǊ ƴŜŎƘ 
ȊŀƴŜŎƘł Ǿ ƴŀǑƛŎƘ ǎǊŘŎƛŀŎƘ ǎǘƻǇǳ ǇƻƘƻŘȅ ŀ ǊŀŘƻǎǝΦ 
    {ǇƻƭƻőƴŜ ǎ ǇƻǎƭŀƴŎŀƳƛ h½ ŀ ȊŀƳŜǎǘƴŀƴŎŀƳƛ ƻōŎŜΣ 
ŎƘŎŜƳ ǇƻȊŘǊŀǾƛǙ ǎǇƻƭǳƻōőŀƴƻǾΣ ǊƻŘłƪƻǾΣ ƻōőŀƴƻǾΣ ƪǘƻǊƝ 
Ȋ ǊƾȊƴȅŎƘ ŘƾǾƻŘƻǾ ƴŜƳƾȌǳ ǇǊŜȌƛǙ ǾƛŀƴƻőƴŞ ǎǾƛŀǘƪȅ Řƻπ
Ƴŀ ǎƻ ǎǾƻƧƻǳ ǊƻŘƛƴƻǳΣ ŎƘƻǊȇŎƘ ŀ ƻǎŀƳŜƭȇŎƘ ƻōőŀƴƻǾΣ 
ƪǘƻǊƝ ǎǵ ǘŜǊŀȊ Ǿ ƴŜƳƻŎƴƛŎƛŀŎƘ ŀƭŜōƻ ƻǎŀƳƻǘŜƴƝ ŘƻƳŀΦ   
     aƛƭƝ ǎǇƻƭǳƻōőŀƴƛŀΣ ǇǊŀƧŜƳ ±łƳ ǾǑŜǘƪȇƳ ǇƻȌŜƘƴŀƴŞ 
ǾƛŀƴƻőƴŞ ǎǾƛŀǘƪȅΣ ƴŜŎƘ ǝŎƘƻ ±ƛŀƴƻŎ ƴłǎ ǾǑŜǘƪȇŎƘ ƴŀǇƭƴƝ 
ǇǊŀǾȇƳ ǇƻƪƻƧƻƳΣ ǊŀŘƻǎǙƻǳΣ ƭłǎƪƻǳ ŀ 
ȊŘǊŀǾƝƳ Ǉƻ ŎŜƭȇ ƴƻǾȇ Ǌƻƪ нлнлΦ     
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